
智行理财网
乐视股票股市通 广大股民手中的股票怎么办？

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于乐视股票股市通，如果乐视网股
票十三个跌停，广大股民手中的股票怎么办？这个很多人还不知道，现在让我们一
起来看看吧！
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乐视复盘了，贾跃亭会翻身吗？

乐视网对于中国股市来说无疑是个烂摊子，现在公司负债约75亿人民币。作为偿
还的一种形式，乐视正在寻求贾老板出让几家电动汽车初创公司的股权，包括法拉
第未来，LeSEE和LucidMotors。

现在就算贾老板壮士断腕，也很难盘活这盘棋了，乐视的持续下跌，粗略估计乐视
网下跌可能超过13个板，也就是70%的市值蒸发，要就活乐视贾老板的资金明显不
够。而乐视网的下跌可能使得乐视网退市并进入股转系统。这会使得乐视网和贾老
板的信用进一步下降，要翻身看来是不可能的了。

唯一的救命稻草可能是孙宏斌，如果融创全资入驻乐视网，可能还存在一线生机，
但是孙老板在公开场合表示乐视网是一笔失败的投资，接下来就不好说了。

乐视现在到底什么情况？

春节假期过后，开工第二天，乐视召开了2018年第一次临时股东大会，这也是乐
视复牌之后的首次股东大会。

还记得，1月23日，在乐视投资者说明会上，孙宏斌不仅承认“对关联交易知情。
但错判之处在于，关联方欠上市公司的债务无法得到有效偿还。”还颇有情怀的感
叹：“搞不好乐视也只能遗憾了。人有时候要敢叫日月换新天，有时候也要愿赌服
输。”

今天，作为乐视的“救世主”、融创中国董事会主席孙宏斌竟然缺席了乐视股东大
会，乐视网董秘赵凯回应：“孙总今天因为行程安排来不了现场，不代表不关心乐
视的发展。”融创系高管、乐视网总经理刘淑青也表示：“没参加会议不代表就是
对新乐视的态度。老孙对乐视还是非常支持的，个人的精力投入还是非常大的。”
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然而，再大的“支持”，也不如现身说法更能堵住悠悠众口吧？

12次跌停后首次涨停，乐视网资金难题如何解决？

乐视的困局，归根结底是钱的问题，那么，乐视的债务解决得怎么样了呢？

甘薇回国之后，乐视的还债进程是有所提速的。根据官方公告，截至2018年1月下
旬，乐视控股及关联方已累计偿还上市公司、金融机构及供应商的债务约160亿元
。

然而，非上市公司体系情况就不太乐观了，作为“其他关连方”，乐视有限公司（
LECorporationLimited）2017年12月入禀申请自动清盘，案件于2018年2月21日
提讯，乐视有限公司并没有代表到庭应讯，聆案官正式颁下清盘令。

2018年1月24日，停牌262天的乐视网终于复牌，彼时，不少基金预测，“乐视网
将迎来至少13个跌停板”，因为“有机会离场的话，谁都不会愿意再继续拿着这只
票了，即便跌到三四块钱，也没有参与的兴趣。”

2018年2月22日，或许是受今天的股东大会影响，乐视迎来复牌后第一次涨停。
交易所盘后数据显示：中信证券上海分公司净买入1.41亿元，位列买一；兴业证券
泉州分公司买入2701万元，位列买二。

今天，乐视开盘大涨再次涨停，目前，乐视网股价为每股5.29元，市值为211亿元
。另外，根据财新网报道，乐视复牌后的13个交易日内，乐视网自然人股东已由停
牌前的18.5万人上升至33.6万人，增加了15.1万人。

股价“起死回生”，对于乐视而言无疑是一大喜事。针对目前应收账款坏账的问题
，刘淑青在今天的股东大会上回应道：“应收账款回收难度较高，但管理层没有放
弃，正和相关方持续沟通，但目前实质性结果不多，但正在努力。公司战略方向上
，将聚焦家庭互联网用户，减少对资源依赖度，收缩不良资产等板块，这样可以解
决相关资金问题。”

贾跃亭是否爆仓？融创还会继续投资乐视吗？

2018年年初，FF喜获融资之后，贾跃亭依然没有回国。尽管已经离开乐视中心很
久，但是乐视的一举一动依然离不开这个名字。

在本次股东大会上，有投资者提问：“贾跃亭是否跌破平仓线的公告还没有出来，
可否介绍一下公司对于贾跃亭的股权下一步处置方向和后续流程？”
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对此，赵凯回应：“董事会和管理层对贾总的沟通非常顺畅，不管是他本人还是两
个在国内的代理人也是非常顺畅的，关联交易欠款问题都是在沟通当中。处置本身
是他个人的事情，可能被平仓也是他个人的事务，如果触发到平仓线，我们就会进
行披露，我们也发了不止一封风险提示，可能会出现这样的问题，包括他本人也会
进行相应的告知业务，到了相应的阶段我们也会进行公告。目前没有进一步披露事
件。”

在上个月的投资者大会上，针对是否有意向进一步增持并取得大股东地位，孙宏斌
的回复是：“融创中国尚未向公司表达进一步增持意向。”本次股东大会，投资者
再次发问：“上市公司或融创后续有没有什么资源来支持公司发展？”

对此，刘淑清回应：“我们目前还是急需解决资金问题，其他资源也不断的在匹配
，我们已经做了相关公告。”

如果乐视网股票十三个跌停，广大股民手中的股票怎么办？

如果手里持有乐视网的散户，估计已经跌得鼻青脸肿了。

一、简单计算一下盈亏

按照13个跌停来算，市值大概缩水75%。要想以后回本，大概需要上涨300%，需
要15个涨停板。

仔细看看，75%和300%这两个数字，就知道为什么股市第一的不是盈利，而是要
防止亏损了！下跌75%容易，到要上涨300%简直比登天还难！

就算一个涨停、一个跌停，一个涨停、一个跌停…这么折腾20回，也要亏损大概2
0%！所以，股市不亏是第一要务！在形势不好，尤其是120日和250日线向下时，
绝不买入！同理，在没有确信把握的情况下，绝不补仓！只有在阶段底部上涨过程
中才买入股票。所以买涨卖跌，是正确的买卖思路，是安全的操作方法。

上周五收盘价6.61，这种股票，只能按照净资产了，目前账面净资产每股大概3元
，不算亏损，仅仅跌倒净资产，也还有7个跌停空间！更何况，这种不能盈利的净
资产，谁回去购买呢？按照净资产再打折一半计算，还有14个跌停。

二、该怎么办

通过前面计算，持有乐视网的股民，你每天直接委托跌停价，能够卖掉，就是幸运
了！
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把逃命出来的钱，先啥也别干了，从股市取出来，放怀里加加温，这冰冻天气还能
有口气，不容易了。然后再擦亮眼睛，投资到真的蓝筹中。实在不行，还是那句话
，买ETF，永远不停牌，永远没有这种黑天鹅出现。

如果认为本文还行，请转发收藏点赞，如果需要交流，请留言或关注我互相交流。

谢谢！

股票被套，死扛能回本吗？

弱弱地说，对股民来说，炒股被套是常见之事，尤其是股市处于弱势行情时，亏损
被套更是大部分散户股民大概率会经历的纠结事儿，那么，被套之后，应该如何解
套回本呢？

一般来说，解套的方式可以分为两大类，一种是积极主动地逢低补仓来实现解套，
另外一种则是被动死扛等解套，这也是所谓的“装睡解套法”，话说回来，相当一
部分采用死扛的方式等待解套的股民，大多是因为缺乏后续解套的资金或者实在是
行情太弱了而不愿意在腾资金入市。

虽然死扛很被动很消极，但是并不是死扛就没有解套的概率，说白了，股票能否解
套除了有大盘行情的影响之外，跟股票自身的状况具有密切关系，展开来说，如果
被套的股票基本面和业绩都不错，而且未来的发展潜力也很大，加上买入的位置也
不是超级高位，那么，要解套还是可以的，只要多些耐心即可。

但是如果被套的股票基本面一般，业绩也不咋滴，未来发展也普通，那么，要解套
还是具有较大难度的，除非是具有新的利好题材加持，才能具有资金炒作题材而上
涨的概率。

因此，股票被套要看死扛的方式解套还是具有不小的难度，所以，为了妥善规避被
套，还是要在买入之前就好好客观判断一下要买入的股票是否具有投资的安全边际
。

关于乐视股票股市通和如果乐视网股票十三个跌停，广大股民手中的股票怎么办？
的介绍到此就结束了，不知道你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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